

VEREINSNOTIZ

TSV Co-Dance hat erstes Ehrenmitglied

An der vierten Generalversammlung des TSV Co-Dance nahmen zwölf stimmberechtigte Mitglieder sowie zwei Gäste teil. Mit 26 Erwachsenen und 72 Jugendlichen umfasste der Verein per Ende Juni 98 aktive Mitglieder. Aufgelöst wurde im Juli mangels Teilnehmerinnen die Gruppe Co-Dance Teens. Alessandra Meier, welche die Gruppe mit aufgebaut und in den letzten drei Jahren mit viel Geduld geleitet hat, erhielt ein Geschenk als Dank für ihren Einsatz.

Conny Bühler (Präsidentin und Hauptleitung Jugend) und Michaela Walter (Hauptleitung Erwachsene) liessen das vergangene Jahr nochmals Revue passieren: Fun Day in Konstanz, Gastpräsentiererin Katja Seifried, Hochzeiten einzelner Aktivmitglieder, Teilnahme der Jugend bei «die grössten Schweizer Talente», drei Trainingsweekends der Jugendgruppen sowie «Co-Dance in Motion» sind einige der Highlights des Vereinsjahres 2010/11. Die Co-Dancers präsentierten ihre Shows an insgesamt 13 Auftritten und die Jugend zeigte ihr Können an sieben Auftritten.

Kassierin Karin Rizzi präsentierte die Jahresrechnung. Das Vereinsvermögen konnte im letzten Jahr beachtlich vergrössert werden. Der Revisionsbericht wurde von Nathalie Kolb vorgelesen und bestätigte eine einwandfreie Rechnungsführung.

Als nächste Höhepunkte des aktuellen Vereinsjahres stehen der Breakdance Workshop der Co-Dancers, zwei Trainingsweekends der Jugend, die Gymnastik-Matinee in Romanshorn sowie die Schweizer Meisterschaft Jugend VGT in Kreuzlingen auf dem Programm. Auch der Vereinsanlass «Co-Dance in Motion» darf natürlich nicht fehlen. Er wird am 12. Mai 2012 über die Bühne gehen.

Alle Vorstandsmitglieder wurden im Amt bestätigt. Als Dank für ihre jahrelange Mitgliedschaft bei den Co-Dancers und ihre aktive Tätigkeit als Trainerin sowie im Vorstand wurde Petra Schüssling zum ersten Ehrenmitglied des Vereins gewählt.

Nicole Stoll